

DAFTAR PROYEK KE DEPAN

Disajikan : Divisi Analisa TENDER-INDONESIA.COM

Tanggal : Edisi 29 April – 04 Mei 2019

Keterangan : Data berikut bersifat informatif dan tidak mengikat

No	Judul	Kategori	Deskripsi Proyek
1	Preservasi Ruas Jalan Kao - Sidangoli - Boso - Sp.Dodinga - Bobaneigo – Ekor	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melelang proyek Preservasi Ruas Jalan Kao - Sidangoli - Boso - Sp.Dodinga - Bobaneigo – Ekor yang berlokasi di Kab. Halmahera Barat dengan nilai proyek Rp 25 miliar.
2	Pelebaran Jalan Akses Pariwisata Likupang	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melelang Pelebaran Jalan Akses Pariwisata Likupang yang berlokasi di Kab. Minahasa Utara, Sulawesi Utara dengan nilai proyek Rp 47,8 miliar.
3	Peningkatan Fasilitas Pelabuhan Penyeberangan Daruba	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Perhubungan melelang proyek Peningkatan Fasilitas Pelabuhan Penyeberangan Daruba yang berlokasi di Kab. Pulau Morotai, Maluku Utara dengan nilai proyek Rp 15 miliar.
4	Pembangunan proyek property di Mega Kuningan	<i>Property</i>	PT Rajawali Nusantara Indonesia akan membangun proyek properti yang berlokasi di Mega Kuningan dengan luas 1,4 ha dengan nilai investasi sebesar 2,5 triliun. Proyek tersebut sudah memasuki tahap perizinan dan akan mulai dibangun pada akhir 2019.
5	Pembangunan proyek property di Pancoran	<i>Property</i>	PT Rajawali Nusantara Indonesia akan membangun proyek properti yang berlokasi di Pancoran. Proyek tersebut akan dibangun di atas lahan seluas 5,4. Saat ini proyek tersebut memasuki tahap perizinan.
6	Pembangunan pelabuhan penyeberangan Klademak	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Perhubungan akan membangun pelabuhan penyeberangan Klademak yang berlokasi di Papua Barat. Saat ini masih pada tahap penyampaian dokumen studi pendahuluan ke Bapenas.
7	Pembangunan pelabuhan penyeberangan Batanta	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Perhubungan akan membangun pelabuhan penyeberangan Batanta yang berlokasi di Papua Barat. Saat ini masih pada tahap penyampaian dokumen studi pendahuluan ke Bapenas.

8	Pembangunan pelabuhan penyeberangan Papua Barat	Infrastructure	Kementerian Perhubungan akan membangun pelabuhan penyeberangan Salawati yang berlokasi di Papua Barat. Saat ini masih pada tahap penyampaian dokumen studi pendahuluan ke Bapenas.
9	Normalisasi Kali Pesanggrahan	Infrastructure	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat mengungkapkan normalisasi Kali Pesanggrahan saat ini progres mencapai 50%. Pembuatan tanggul masih tersisa 21 km lagi dari total 43,7 km.
10	Alokasi belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 PT Cikarang Listrindo Tbk	Multiproject	PT Cikarang Listrindo Tbk menganggarkan belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 sebesar US\$ 40 juta – US\$ 50 juta. Capex akan digunakan untuk pemeliharaan pembangkit bahan bakar gas dan batubara, serta untuk mengembangkan pembangkit EBT dan capex distribution, seperti pembuatan jalur bawah tanah dan distribusi lainnya.

www.tender-indonesia.com

Tampilan Website

www.tender-indonesia.com



**Versi
PC/Notbook**





**Versi
Apps Android**





**Versi
Mobile**



11	Pengembangan energi baru terbaruka (EBT)	<i>Electricity</i>	PT Cikarang Listrindo Tbk akan mengembangkan energi baru terbarukan solar panel dan biomassa. Sejak tahun lalu, perusahaan mulai menjajaki solar panel untuk opsi pembakaran biomassa di PLTU Babelan. Saat ini perusahaan sedang menyelesaikan tahap studi kelayakan untuk proyek tersebut.
12	Alokasi belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 Grup Mitra Adiperkasa	<i>Property</i>	Grup Mitra Adiperkasa menganggarkan belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 sebesar Rp 1,2 triliun yang akan digunakan untuk menambah gerai dan merawat gerai yang ada.
13	Pembangunan perumahan	<i>Property</i>	PT PP Properti berencana membangun perumahan yang berlokasi di Semarang. Proyek tersebut akan dibangun di atas lahan seluas 14 ha.
14	Pembangunan LRT di Sulawesi Selatan	<i>Land Transportation</i>	Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan akan membangun proyek LRT yang akan melalui empat daerah diantaranya kota Makassar, Kabupaten Maros, Gowa (Sungguminasa) dan Takalar dengan panjang 62,73 km. Proyek tersebut akan mulai dibangun pada Mei 2019 dan selesai pada 2020.
15	Pembangunan alun-alun	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kabupaten Bekasi akan membangun alun-alun kabupaten Bekasi yang berlokasi di Kampung Kali Ulu, Des Tanjungsari, Kecamatan Cikarang Utara.
16	Pembangunan akses jalan tembus Cibinong-Parung	<i>Infrastructure</i>	Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kabupaten Bogor akan membangun akses jalan tembus Cibinong-Parung yang bernama Bojonggede-Kemang (bomang) sepanjang 8 km akan mulai dibangun pada tahun 2020. Tahun ini pembebasan lahan untuk proyek tersebut akan selesai.
17	Pembangunan Jalan Tol Bogor Outer Ring Road (BORR) seksi IIIA	<i>Infrastructure</i>	PT Marga Sarana Jabar memulai pembangunan Jalan Tol Bogor Outer Ring Road (BORR) seksi IIIA sepanjang 2,85 km pada tahun ini dan akan selesai pada Desember 2019. Biaya untuk pembebasan lahan proyek tersebut sekitar Rp 1,5 triliun dan untuk biaya konstruksinya juga Rp 1,5 triliun.
18	Pembangunan Jalan Tol Bogor Outer Ring Road (BORR) seksi IIIB	<i>Infrastructure</i>	PT Marga Sarana Jabarr akan membangun Jalan Tol Bogor Outer Ring Road (BORR) seksi IIIB sepanjang 800 meter pada depan (2020) dan akan selesai pada 2021. Biaya untuk pembebasan lahan proyek tersebut sekitar Rp 1,5 triliun dan untuk biaya konstruksinya juga Rp 1 triliun.
19	Alokasi belanja modal (capital expenditure/capex) untuk TI	<i>Computer, IT & Telecommunication</i>	PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Tengah mengalokasikan belanja modal (capital expenditure/capex) sekitar 100 miliar untuk meningkatkan kualitas teknologi informasi (TI).
20	Pembangunan Jaringan Gas Bumi Untuk Rumah Tangga di Kabupaten Bojonegoro	<i>Oil and Gas</i>	Kementerian Energi Dan Sumber Daya Mineral melelang proyek Pembangunan Jaringan Gas Bumi Untuk Rumah Tangga di Kabupaten Bojonegoro sebanyak 4000 SR dengan nilai proyek Rp 40,7 miliar.

21	Pembangunan 9 unit rumah susun	<i>Property</i>	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat membangun sembilan unit rumah susun bagi para calon pastor di Seminar St Maria Immaculata Lalian, Atambua Kabupaten Belu, NTT. Proyek tersebut menelan investasi sebesar Rp 8,7 miliar.
22	Pembangunan Bandara Soekarno-Hatta II.	<i>Infrastructure</i>	PT Angkasa Pura II membangun Bandara Soekarno-Hatta II. Saat ini proyek tersebut dalam tahap studi kelayakan yang akan selesai pada pertengahan 2019. Proyek tersebut membutuhkan investasi sebesar Rp 100 triliun.
23	Alokasi belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 PT United Tractor Tbk	<i>Multiproject</i>	PT United Tractor Tbk mengalokasikan belanja modal (capital expenditure/capex) sebesar US\$ 700 juta – US\$ 800 juta tahun ini. Mayoritas capex akan digunakan untuk pemeliharaan alat berat pada anak usaha dan untuk akuisisi.
24	Pengembangan jaringan rel mass rapid transit (MRT)	<i>Land Transportation</i>	Pemprov DKI Jakarta akan melakukan pengembangan jaringan rel mass rapid transit (MRT) mencapai 223 km dengan biaya sebesar Rp 214 triliun. Pemprov akan menjajaki skema Kerja Saa Pemerintah Daerah dan Badan Usaha (KPBDU).
25	Pengembangan jaringan rel light rail transit (LRT)	<i>Land Transportation</i>	Pemprov DKI Jakarta akan melakukan pengembangan jaringan rel light rail transit (LRT) menjadi 116 km dengan biaya sebesar Rp 60 triliun. Pemprov akan menjajaki skema Kerja Saa Pemerintah Daerah dan Badan Usaha (KPBDU).
26	Pengembangan panjang rute Transjakarta	<i>Land Transportation</i>	Pemprov DKI Jakarta akan melakukan pengembangan panjang rute Transjakarta sepanjang 2.149 km dengan biaya sebesar Rp 10 triliun. Pemprov akan menjajaki skema Kerja Saa Pemerintah Daerah dan Badan Usaha (KPBDU).
27	Pengembangan jaringan rel elevated loop line	<i>Land Transportation</i>	Pemprov DKI Jakarta akan melakukan pengembangan jaringan rel elevated loop line sepanjang 27 km dengan biaya sebesar Rp 27 triliun. Pemprov akan menjajaki skema Kerja Saa Pemerintah Daerah dan Badan Usaha (KPBDU).
28	Proyek penyediaan permukiman	<i>Property</i>	Pemprov DKI Jakarta akan melakukan proyek penyediaan permukiman hingga 600.000 unit dengan biaya sebesar Rp 90 triliun. Pemprov akan menjajaki skema Kerja Saa Pemerintah Daerah dan Badan Usaha (KPBDU).

29	Proyek peningkatan air bersih	<i>Infrastructure</i>	Pemprov DKI Jakarta akan melakukan proyek peningkatan air bersih dengan biaya sebesar Rp 27 triliun. Pemprov akan menjajaki skema Kerja Saa Pemerintah Daerah dan Badan Usaha (KPBDU).
30	Revitalisasi angkutan umum	<i>Land Transportation</i>	Pemprov DKI Jakarta akan melakukan revitalisasi angkutan umum hingga 20.000 unit dengan biaya sebesar Rp 4 triliun. Pemprov akan menjajaki skema Kerja Saa Pemerintah Daerah dan Badan Usaha (KPBDU).
31	Proyek pengendalian banjir dan penambahan pasokan air	<i>Infrastructure</i>	Pemprov DKI Jakarta akan melakukan proyek pengendalian banjir dan penambahan pasokan air dengan biaya sebesar Rp 70 triliun. Pemprov akan menjajaki skema Kerja Saa Pemerintah Daerah dan Badan Usaha (KPBDU).
32	Revitalisasi gedung SMPN 01 Muaragembong	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat akan melakukan revitalisasi gedung Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Muaragembong yang berlokasi di Kabupaten Bekasi.
33	Alokasi belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 PT Petrosea	<i>Multiproject</i>	PT Petrosea menganggarkan belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 sebesar US\$ 100 juta yang akan digunakan untuk penambahan kapasitas dan perbaikan.
34	Peningkatan kapasitas PT Petrosea	<i>Heavy Equipment</i>	PT Petrosea akan membeli alat berat dan menambah delapan fleet pada tahun ini untuk meningkatkan kapasitas dengan nilai investasi sebesar US\$ 100 juta.
35	Pembangunan Pabrik Feronikel Halmahera Timur	<i>Mining</i>	PT Aneka Tambang Tbk membangun Pabrik Feronikel Halmahera Timur yang saat ini progresnya sudah mencapai 95%. Proyek tersebut akan beroperasi pada Juli 2019.
36	Pembangunan Nickel Pig Iron Blast Furnace	<i>Mining</i>	PT Aneka Tambang Tbk akan membangun proyek Nickel Pig Iron Blast Furnace di Tanjung Buli. Proyek dengan target kapasitas 320.000 ton NPI atau 30.000 ton nikel dalam NPI itu menelan investasi sebesar US\$ 320 juta dan akan groundbreaking pada tahun ini.
37	Pembangunan proyek Smelter Grade Alumina Refinery	<i>Mining</i>	PT Aneka Tambang Tbk akan memulai pembangunan proyek Smelter Grade Alumina Refinery yang berlokasi di Mempawah, Kalimantan Timur pada bulan ini. Proyek yang bekerjasama dengan PT Indonesia Asahan Aluminium menelan investasi sebesar US\$ 850 juta. Proyek tersebut akan beroperasi pada 2022.
38	Pembangunan smelter nikel	<i>Mining</i>	PT Aneka Tambang Tbk akan membangun smelter nikel yang berlokasi di Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Sorong, Papua Barat. ANTM menargetkan pembangunan fasilitas pemurnian tersebut bisa berjalan pada 2020.
39	Pembangunan Jembatan Palak Bengkerung	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Daerah Provinsi Bengkulu melelang proyek Pembangunan Jembatan Palak Bengkerung yang berlokasi di Kab. Bengkulu Selatan dengan nilai proyek Rp 14,8 miliar.

40	Pembangunan Jembatan Sibilo	Infrastructure	Pemerintah Daerah Provinsi Bengkulu melelang proyek Pembangunan Jembatan Sibilo yang berlokasi di Kab. Bengkulu Selatan dengan nilai proyek Rp 14,8 miliar.
41	Pembangunan terminal tipe A	Infrastructure	Pemerintah Kota Bekasi akan membangun terminal tipe A di Kelurahan Jatwarna, Kecamatan Jatiasih. Proyek tersebut akan mulai dibangun pada 2020.
42	Proyek RDMP Office & Lab Pertamina	Property	PT Adhi Karya Tbk mendapatkan kontrak berupa pekerjaan proyek RDMP Office & Lab Pertamina dengan nilai proyek Rp 608 miliar.
43	Proyek Gedung Apartemen	Property	PT Adhi Karya Tbk mendapatkan kontrak berupa pekerjaan proyek Gedung Apartemen yang berlokasi di Cikunir dengan nilai proyek Rp 312 miliar.
44	Pembangunan sulfur Jetty & Pekerjaan Dredging TUKS Migas	Infrastructure	PT Adhi Karya Tbk mendapatkan kontrak berupa pekerjaan proyek Pembangunan sulfur Jetty & Pekerjaan Dredging TUKS Migas dengan Rp 227,2 miliar.

www.tender-indonesia.com

Tampilan Website

www.tender-indonesia.com



**Versi
PC/Notbook**





**AVAILABLE
IN GOOGLE PLAYSTORE**



**Versi
Apps Android**









**Versi
Mobile**

45	Alokasi belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 PT Pelabuhan Indonesia (Pelindo) I	<i>Multiproject</i>	PT Pelabuhan Indonesia (Pelindo) I mengalokasikan belanja modal pada tahun ini sebesar RP 3 triliun yang akan digunakan untuk pengadaan kapal tunda, berbagai peralatan, IT, infrastruktur sipil dan pendukung lainnya.
46	Pengadaan 7 unit kapal tunda	<i>Marine Transportation</i>	PT Pelabuhan Indonesia (Pelindo) I menambah tujuh unit kapal tunda atau tug boat untuk memenuhi kebutuhan layanan disejumlah pelabuhan yang dikelola. Dari tujuh unit tug boat yang sudah didatangkan 4 unit dan 3 unit lainnya akan didatangkan dalam waktu dekat.
47	Pelebaran jalan di depan Zeni dan Bangunan (Zibang) Kodam III/Siliwangi	<i>Infrastructure</i>	Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat akan melakukan pelebaran jalan di depan Zeni dan Bangunan (Zibang) Kodam III/Siliwangi di segitiga Baros Kota Cimahi. Proyek tersebut membutuhkan anggaran sebesar Rp 200 juta.
48	Pembangunan pabrik garam olahan	<i>Manufacture</i>	PT Garam membangun pabrik garam olahan yang berlokasi di Sampang. Pabrik tersebut memiliki kapasitas 10 ton per jam atau 70.000 – 80.000 ton per tahun. PT Garam menunjuk PT Barata sebagai kontraktor. Pembangunan pabrik yang membutuhkan nilai investasi Rp 60 miliar akan selesai pada Juli atau Agustus 2019.
49	Pembangunan pabrik sosis dan adonan beku	<i>Manufacture</i>	PT Sarimelati Kencana Tbk akan membangun pabrik sosis dan adonan beku yang berlokasi di Bekasi, Jawa Barat dengan nilai investasi sebesar Rp 125 miliar. Pabrik tersebut akan selesai pada akhir 2019.
50	Penambahan kapasitas pabrik beton	<i>Manufacture</i>	PT Waskita Beton Precast akan melakukan penambahan kapasitas di salah satu pabrik beton dengan menganggarkan investasi sebesar Rp 500 miliar.
51	Pembangunan Satelit Multifungsi Satria	<i>Computer, IT & Telecommunication</i>	Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi menunjuk konsorsium PSN yang terdiri dari PT Pintar Nusantara Sejahtera, PT Pasifik Satelit Nusantara, PT Dian Semesta Sentosa dan PT Nusantara Satelit Sejahtera sebagai pemenang tender Satelit Multifungsi Satria. Proyek tersebut menelan biaya senilai Rp 6,35 triliun.
52	Pembangunan pabrik besi baja	<i>Mining</i>	PT Waskita Beton Precast akan membangun pabrik besi baja yang akan mulai dibangun pada Juni 2019 mendatang. Proyek tersebut akan menelan investasi sebesar Rp 100 miliar.
53	Pembangunan polder air di Perumahan Candrabhaga	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kota Bekasi akan membangun polder air yang berlokasi di Perumahan Candrabhaga, Pondok Melati untuk mengurangi banjir.
54	Pembangunan polder air di Harapan Baru	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kota Bekasi akan membangun polder air yang berlokasi di Harapan Baru, Medansatria untuk mengurangi banjir.
55	Pembangunan polder air di Perumahan Mutiara Gading Timur Alamanda Mustikajaya	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kota Bekasi akan membangun polder air yang berlokasi di Perumahan Mutiara Gading Timur Alamanda Mustikajaya untuk mengurangi banjir.

56	Pembangunan polder air di Medansatria	Infrastructure	Pemerintah Kota Bekasi akan membangun polder air yang berlokasi di Medansatria, Bekasi untuk mengurangi banjir.
57	Pembangunan polder air di Perumahan Galaxi	Infrastructure	Pemerintah Kota Bekasi akan membangun polder air yang berlokasi di Perumahan Galaxi RW 14, Bekasi Selatan untuk mengurangi banjir.
58	Proyek lanjutan pembangunan Jembatan Sei Wampu	Infrastructure	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melelang proyek lanjutan pembangunan Jembatan Sei Wampu yang berlokasi di Kab. Langkat dengan nilai proyek Rp 20,3 miliar.
59	Pembangunan Flyover Pantoloan	Infrastructure	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melelang ulang proyek Pembangunan Flyover Pantoloan yang berlokasi di Kab. Dongala Rp 95 miliar.

www.tender-indonesia.com

Tampilan Website

www.tender-indonesia.com




Versi
PC/Notbook





Versi
Apps Android





Versi
Mobile



60	Preservasi Jalan Yetti - Ubrub - Yambra - Towe Hitam	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melelang ulang proyek Preservasi Jalan Yetti - Ubrub - Yambra - Towe Hitam yang berlokasi di Kab. Keerom, Papua dengan nilai proyek Rp 23,3 miliar.
61	Preservasi Ruas Jalan Pulau Ambon	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melelang ulang proyek Preservasi Ruas Jalan Pulau Ambon dengan nilai Rp 8 miliar.
62	Preservasi Ruas Jalan Teluk Bara - Air Buaya - Samalagi - Tugu Namlea	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melelang ulang proyek Preservasi Ruas Jalan Teluk Bara - Air Buaya - Samalagi - Tugu Namlea dengan nilai proyek Rp 5,8 miliar.
63	Preservasi Jalan Paguyaman - Tolango - Bulontio	<i>Infrastructure</i>	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melelang ulang proyek Preservasi Jalan Paguyaman - Tolango - Bulontio dengan nilai proyek Rp 10,6 miliar.
64	Pembangunan Rumah Khusus Nelayan Sulawesi Utara 1	<i>Property</i>	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melelang ulang proyek Pembangunan Rumah Khusus Nelayan Sulawesi Utara 1 dengan nilai proyek Rp 5 miliar.
65	Alokasi belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 PT Astra International Tbk	<i>Multiproject</i>	PT Astra International Tbk menganggarkan belanja modal (capital expenditure/capex) tahun 2019 sebesar Rp 30 triliun. Capex akan digunakan untuk segmen alat berat, pertambangan, konstruksi, energi, pembangunan outlet otomotif, ekspansi jalan ton serta pengembangan lini bisnis digital yang dimiliki oleh perseroan.
66	Pembangunan smelter seng	<i>Mining</i>	PT Kapuas Prima Coal Tbk membangun smelter seng yang saat ini progres pembangunannya mencapai 28%. Smelter tersebut akan selesai dibangun pada 2021.
67	Perbaikan Jalan Mahar Martanegara	<i>Infrastructure</i>	Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Cimahi memperbaiki Jalan Mahar Martanegara sepanjang 445 meter. Perbaikan dilakukan dengan overlay serta pengerjaan drainase sepanjang 300 meter dan membutuhkan biaya Rp 1,38 miliar.
68	Pembangunan polder air di Perumahan Fajar Indah	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kota Bekasi melanjutkan pembangunan polder air yang berlokasi di Perumahan Fajar Indah, Bekasi Barat untuk mengatasi banjir.
69	Pembangunan polder air di Rawapasung	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kota Bekasi melanjutkan pembangunan polder air yang berlokasi di Rawapasung, Bekasi Barat untuk mengatasi banjir.
70	Pembangunan polder air di Perumahan BSK	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kota Bekasi melanjutkan pembangunan polder air yang berlokasi di Perumahan BSK, Bekasi Selatan untuk mengatasi banjir.
71	Pembangunan polder air di Bendung Koja	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kota Bekasi melanjutkan pembangunan polder air yang berlokasi di Bendung Koja, Jatiasih untuk mengatasi banjir.
72	Pembangunan polder air di Perumahan Kempo	<i>Infrastructure</i>	Untuk mengurangi banjir Pemerintah Kota Bekasi membangun polder air yang berlokasi di Perumahan Kempo, Jatiwaringin, Pondok Gede.

73	Pembangunan polder air di Ciketing Udik	<i>Infrastructure</i>	Untuk mengurangi banjir Pemerintah Kota Bekasi membangun polder air yang berlokasi di Ciketing Udik, Bantargeang.
74	Pembangunan polder air di Perumahan Taman Alamanda Mustikajaya.	<i>Infrastructure</i>	Untuk mengurangi banjir Pemerintah Kota Bekasi membangun polder air yang berlokasi di Perumahan Taman Alamanda Mustikajaya.
75	Pembangunan gedung parkir di Plaza Bogor	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kota Bogor akan membangun gedung parkir yang berlokasi di gedung Plaza Bogor di Jalan Otto Iskandardinata, Bogor.
76	Pembangunan gedung parkir di Gedung Suryakencana	<i>Infrastructure</i>	Pemerintah Kota Bogor akan membangun gedung parkir yang berlokasi di Gedung Suryakencana, Bogor.
77	Pembangunan superblok Sakura Garden City	<i>Property</i>	PT Sayana Integra Properti menggandeng PT Total Bangun Persada sebagai kontraktor untuk pembangunan superblok Sakura Garden City. Proyek tersebut dibangun di atas lahan seluas 10 ha di Jakarta Timur dan akan selesai pada 2024.
78	Pembangunan Kawana Service Apartment	<i>Property</i>	Jababeka Residence mengerjakan pembangunan Kawana Service Apartment yang akan selesai pada 2020. Perkembangan pembangunan proyek tersebut sudah sampai ke lantai 10.
79	Pembangunan apartemen Monroe	<i>Property</i>	Jababeka Residence membangun apartemen Monroe yang saat ini sudah memasuki tahap menutup atap. Apartemen tersebut berlokasi di kawasan Movieland Hollywood Central-Jababeka Residence.
80	Pembangunan jalan tol Cikunir-Ulujami.	<i>Infrastructure</i>	PT Nusantara Infrastructure telah mendapatkan izin dari Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat untuk menyusun studi kelayakan pada ruas tol layang yang di prakarsainya yakni Cikunir-Ulujami.